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Адрес LUBRICATION UK LTD 
Unit 5; The Green Industrial Park 
SY7 8LG CLUN 
PoBox SY7 8LG

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Lubrication UK offers the latest most versatile in self contained electro-mechanical operated lubricators that direct grease or oil via a piston
displacement pump capable of delivering an adjustable  amount of grease up to 350 psi. Our lubricators can be set to 14 days -24 month cycles,
making it easier and more efficient to lubricate a full range of applications.

The most cost effective reusable lubricators on the market today with the endless replaceable consumables are all that are require to give years of
trouble fee lubrication, the low cost plastic cartridges and power pack. are recyclable limiting the environmental impact.

Certified ATEX-EX zone 22

Company Profile of LUBRICATION UK LTD

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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